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会議結果報告書 

 

１ 会議の名称 

平成２８年度第１回光市立図書館協議会会議 

 

２ 開催日時 

平成２８年７月２１日（金） １３時３０分～１５時３０分 

 

３ 開催場所 

光市立図書館２階視聴覚室 

 

４ 出席者 

８名 

 

５ 公開・非公開の別 

公開 

 

６ 会議の議事録（要旨） 

（１）任命書交付 

（２）教育長挨拶 

（３）出席委員及び事務局の紹介 

（４）会議成立要件の確認 

委員８名中８名出席につき会議が成立 

（５）会長・副会長選出 

植村芳弘会長、兼清一枝副会長を互選により選出（続いて会長就任の挨拶） 

（６）議事 

ア 平成２７年度事業報告について 

（事務局） 

平成２７年度光市立図書館運営事業報告について概要を説明。 

（委 員） 

雑誌は、１００種類程度は揃えてほしい。雑誌を増やせば、入館者も増えると

思う。 

（事務局） 

引き続き努力したい。 

（委 員） 
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官報やＷｅｂ現行法規を取っておられますが、利用者はいますか。 

（事務局） 

昨年度、官報については時々利用者がいましたが、Ｗｅｂ現行法規については、

利用実績がなかったので、今年度は利用を停止しています。 

（委 員） 

ぬいぐるみのお泊り会について内容を聞かせてください。 

（委 員） 

ぬいぐるみが、図書館に泊まった時の様子を写真に撮って冊子にし、参加者に

渡しました。参加者も私達も楽しかったので今年度も開催予定です。 

イ 平成２８年度事業の推進について 

（事務局） 

平成２８年度光市立図書館の取り組みについて説明。 

（委 員） 

光市立図書館開館４０周年記念行事は、杉山亮さんの講演会だけですか。 

（事務局） 

４０周年記念行事は杉山亮さんの講演会だけです。今年、「開館４０周年」を

記念し、新しいデザインの利用者カードに切り替えました。 

（委 員） 

室積コミュニティセンターがきれいになって、子ども達も本に接する機会が増

えたように思います。子ども達の身近にあるコミュニティセンターの本が充実す

ると子ども達も喜んでくれると思います。 

ウ 各委員からの提案事項について 

（委 員） 

ホームページに対する利用者の評判はどうですか。 

（事務局） 

以前より、２～３倍程度アクセスが増えました。ホームページでイベントを行

う前の周知をし、その結果をリアルタイムでフェイスブックに載せるという情報

発信を行っています。フェイスブックのアクセス数と併せて考えると、一定の効

果はあったと思います。 

（委 員） 

第三次光市子ども読書活動推進計画の説明をお願いします。 

（事務局） 

第二次光市子どもの読書活動推進計画の計画期間が終了することから、本年度、

第三次光市子どもの読書活動推進計画を策定する予定です。策定にあたっては、

幅広くご意見を伺いたいと考えています。 
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（委 員） 

大和図書館（大和分室）の計画について説明をお願いします。 

（事務局） 

３月に基本計画と基本設計が完了し、今年度には実施設計を行う予定です。２

９年度から３０年度に建設工事を行い、その後、開館する予定です。複合施設は

２階建てで、図書館は２階になります。床面積は現状より多少小さくなっていま

すが、サロンは読書スペースとして利用できるので、現状の規模は維持できると

考えています。 

（委 員） 

面積はどのくらいになりますか。 

（事務局） 

１５３㎡程度の予定です。 

（委 員） 

収容冊数はどれくらいですか。 

（事務局） 

可動式書庫を設置する予定で、スペースや予算を考慮し冊数を考えたいと思っ

ています。 

（委 員） 

図書館の名称はどうなりますか。 

（事務局） 

大和分室開館時に公募して「あじさい文庫」という名称がついたので、今のと

ころ、名称は残す予定です。 

（委 員） 

大和分室も分室ではなくて、図書館という名称になればと思います。新しい図

書館になるので、名称も新しくしたほうがいいと思います。 

（委 員） 

移動図書館車（中型）導入について、どのように考えられていますか。 

（事務局） 

引き続き、検討課題ということで研究したいと考えております。 

（委 員） 

高齢者の方のためにも、移動図書館があったほうがいいと思います。市営バス

の利用者が少ないので、図書館の本の貸し出しに利用するなど、バスの活用方法

を考えるということも大切です。 

（委 員） 

絵本の並びについてお聞きします。以前、絵本は書名順で並んでいましたが、
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途中から作家順の並びに変わりました。書名順に並んでいるほうが、利用しやす

いと思いますが、絵本の並びについてどのように考えられていますか。 

（事務局） 

平成２３年に書名から作家順に変えています。並び方については、利用しやす

いよう検討していきます。 

（委 員） 

図書館まつりについて、概要の説明をお願します。 

（事務局） 

今年度の図書館まつりは、１１月１２日（土）に開催を予定しており、内容に

ついては、検討中です。 

（委 員） 

ビブリオバトルの開催を提案します。ビブリオバトルは、子どもから大人まで

誰でも参加できる本の紹介コミュニケーションゲームです。ビブリオバトルが、

子ども達が本を読むきっかけになればと思っています。 

（事務局） 

ビブリオバトルは県内では、山陽小野田市、萩市、小郡図書館が先進事例だと

思いますので、参考にしながら研究していきたいと思います。 

（７）その他 

（事務局） 

過去の協議会で他の図書館に見学に行ったらどうかという意見がありましたの

で第２回の図書館協議会の会議終了後、視察を行うことを提案いたします。 

（委 員） 

視察は、新南陽図書館がいいと思います。 

会議の中で大和分室の新しい名称のことが取り上げられていましたが、分室で

はなくて、大和分館あるいは図書館という名称を使ってもいいのではないかとい

う意見が出ました。今から新しい図書館ができて名称を付けるのだから、いくら

でも名称を変えることはできると思います 

 

７ 問合せ先 

光市立図書館 

電話 （０８３３）７２-１４４０ 


